
 

発     言     通     告     書 

    令和 7年 6月 17日 

松山市議会議長 原   俊 司 殿   

  松山市議会議員 田 渕 紀 子 

次のとおり通告します。    

発言順位 ２８ 受領日時 6月 17日 午前・午後 8時 30分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 40 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

1 はぴまるの丘での猫の収容につい （１）昨年度及び今年度の 4月から 6月までの収容頭数を問う。 

 て  また、はぴまるの丘へ持ち込んだ際の対応を問う。 

  （２）収容頭数の推移についてどう考えるか。 

   

2 地域猫活動支援事業について （１）事業の現状について 

   ①登録団体数の推移を問う。 

   ②各団体への支援内容の変更はあるか。 

  （２）事業の予算確保について 

   

3 本市の譲渡対象団体について （１）譲渡対象団体とは何か。 

  （２）はぴまるの丘開設以降の譲渡対象団体数の推移と要因を問う。 

  （３）譲渡対象団体による譲渡会について 

   ①開催までの経緯について 

   ②譲渡会の成果について 

  （４）収容頭数の現状把握について 

  （５）抱え込み防止策について 

  （６）災害からの避難及び防災指導について 

   ①津波で被災する可能性がある団体を把握しているか。 

   ②収容頭数に見合う避難場所を確保しているか。 

  （７）経済的支援及び物的支援について 

   

4 まつやま総合防災マップについて （１）作成に当たり工夫した点を問う。 

  （２）原子力災害についての記載が減ったのはなぜか。 

  （３）被曝の危険性を示し広く記載するべきと思うがどうか。 

   

   

   
 


